

Aktuelle Informationen zu Besuchs- und Testregelungen

Stand: Juli 2022

Es gelten ab 01. Juli 2022 folgende Regelungen:

(Bitte informieren Sie auch den betreffenden Personenkreis in Ihrem Umfeld)

Rahmenbedingungen:

- **Es gibt keine Begrenzung der Aufenthaltsdauer innerhalb der Besuchszeiten.**
- **Die Anzahl der Besucher ist nicht mehr begrenzt.**
- **Jeder Bewohner kann zeitgleich Besucher empfangen.**
- **Zum Ende der allgemeinen Besuchszeiten müssen alle Besucher das Haus verlassen.**
- Die Eingangstüren bleiben weiterhin geschlossen
- Die Einlasskontrolle und Registrierung verlaufen wie bisher
- **Alle Besucher (Geimpfte, Genesene und nicht Geimpfte) unterliegen einer Testpflicht**
- **Ein PoC-Schnelltest ist ab negativen Testergebnis 24 Stunden gültig**
- **Schüler ab 7 Jahren unterliegen der Testpflicht**
- Für **alle erwachsenen Besucher** besteht im ganzen Haus die Pflicht zum Tragen eines **Mund-Nasen-Schutzes** einschließlich in den Bewohnerzimmern
- Kinder dürfen zu Besuch kommen, müssen aber auch registriert werden.
 - - Kinder bis 6 Jahre ohne Maske
 - - Kinder von 7 bis 12 Jahren mit Mund-Nasen-Schutz (Testpflicht)
 - - Jugendliche ab 12 Jahren, müssen im Haus einen Mund-Nasen-Schutz tragen (Testpflicht)
- Nicht geimpfte **Bewohner** müssen in der Zeit des Besuchs einen MNS, besser eine FFP2 Maske tragen, **Besucher** müssen in der Zeit des Aufenthalts eine FFP2 Maske tragen
- **Alle bekannten Schutz-, Hygiene-; und Abstandsregeln sind von allen Beteiligten einzuhalten.**

Weiterhin dürfen Personen mit Atemwegserkrankungen oder Symptomen, welche auf Covid-19 hinweisen könnten, sowie Personen, welche nachweislich Kontakt zu SARS-CoV-2 positiv Getesteten hatten, die Einrichtung zum Schutz der Senioren nicht betreten.

Besuchszeiten:

- Mo. – Fr: 8:45 – 11:30 Uhr und 13:30 Uhr – 17:00 Uhr
- Sa. – So: 13:30 Uhr – 17:00 Uhr
- An Feiertagen gilt die Wochenendregelung

PoC-Schnelltestmöglichkeiten:

Wir haben für Sie eine Liste von möglichen Bürgerteststellen vorbereitet.

Cafeteria-Besuch: (Kaffee; Kuchen; Eis; Kaltgetränke)

Der Cafeteria-Besuch ist ab sofort wieder möglich,
aber nur für registrierte Besucher und Bewohner.

Geburtstags- und Familienfeiern für Bewohner sind wieder möglich
(bitte vorab mit der Hauswirtschaftsleitung absprechen)